

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢

努力

思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和3年7月号

文責：校長

多田選手、山縣選手から学ぶ勝負強さと最後まで諦めない心

先日の陸上の日本選手権1000M決勝で、多田修平選手が1位、山縣亮太選手が3位に入りオリンピック出場を決めました。このレースには10秒を切った選手が4人参加しており、10秒01がベストの多田選手は、3位以内という出場条件をクリアするには苦しい戦いでしたが、多田選手は最初から飛び出して1位に、また山縣選手は4位の小池選手との差が1000分の1秒という僅差を制して3位に入りオリンピック出場を決めたのです。彼らの「ここ一番」で見せる勝負強さと、周りが自分より上の選手ばかりであるのに気持ちで負けない心の強さを感じました。これは彼らと同じように大会に臨むときだけでなく、様々な場面に通じることだと思います。是非、吹中生にも最後まで諦めない心をもって、いろいろなことに挑戦して行ってほしいと思います。

救急救命法の講習を2、3年生が受けました。

2、3年生が救急救命法の講習を受けました。日赤栃木県支部から先生方にお越しいただいて、DVDの視聴とダミーを使って実際に心肺蘇生の講習を行いました。最初は大きな声を出す恥ずかしさからか控えめに見えましたが、だんだん慣れて全員が積極的に実習を行っていました。



2年生が職業学習を行いました

今年度も職場体験学習を実施せず、職業学習を行いました。看護師、獣医師、幼稚園教諭、スポーツ店経営者、銀行員、美容師、図書館職員の7種の職種の方をお招きして仕事の内容や必要な資格や道筋、苦労話などをお聴きしました。職業を選択する際の一助になればと考えています。



1年生が日光に行ってきました。

班別に東照宮や輪王寺、二荒山神社などをまわり、昼食を挟んで午後は田母沢御用邸記念公園を散策しました。途中少しの雨に降られはしましたが生徒は元気に活動していました。



3年生が修学旅行に行ってきました。

3年生が7月12日（月）～14日（水）にかけてバスで宮城県・岩手県に修学旅行に行ってきました。1日目は1組は仙台うみの杜水族館と青葉城址、2組は八木山ベニーランド、3組は定義如来西方寺と仙台うみの杜水族館をまわりました。2日目は岩手県平泉の毛越寺と中尊寺、そしてえさし藤原の郷、3日目は松島でした。松島では湾内の遊覧船に乗り、その中で東日本大震災で被災された方からその体験談をお聞きしました。コロナ禍で、バスの中や食事中など、友だちと楽しく会話をすることもできず窮屈だったと思いますが、生徒たちはしっかり決まりを守り、3日間を過ごすことができました。すばらしい思い出の1ページができたものと思います。



8月13日～16日は学校閉庁日です

栃木市内の公立小・中学校は、8月13日（金）～16日（月）の期間、学校業務を休止します。

平日（13日・16日）お急ぎの用の場合は、栃木市学校教育課にご連絡ください。（受付時間8：30～17：00）

栃木市教育委員会学校教育課（学務係） ☎ 0282-21-2471

総体地区大会は18日まで行われているため掲載できませんでした。県大会と合わせて次回に掲載予定です。

